
小平市事業企画委員会委員 各位 

                   公民館      中央公民館 

                   氏 名       村﨑 惠子 

 

公民館運営審議会の自主研修会にご参加いただきありがとうござました。 

下記のアンケートにお答えいただければ幸いです。問題点や課題がより鮮明に

なり改善への足掛かりとなると思います。よろしくお願いいたします。 

 

①  悩み・要望等をお聞かせください。 

 当館事業企画委員会では、企画シートの見直しと新シートの試行など、課

題を委員会で共有し、場合によっては職員とも共有して検討しています。現

在までのところ、順調に進行していると考えています。 

                                        

                                       

②  1年間に 1度はこのような研修会を必要としますか。 

 事業企画委員会の立場からは、必要性は感じません（独立した情報交換の

場としての設置は、良いと思う）。公運審の委員の方には、委員会の様子を生

で観ていただくのがよいと考えています。 

                                         

                                              

③  事業企画委員会委員の人選についてどう思いますか。 

 地域性を踏まえて、各館に任せるべきと考えます。 

                                              

                                        

 

④  公民館運営審議会に要望等ありますか。 

 特にありませんが、審議会の諮問内容や答申を、事業企画委員がもっと簡

単に知ることができるとよいと思います。例えば、事業企画に関することが

審議された場合に、館長から報告をいただく、など。 

 

 

 

                                                                       

その他ご自由に記入してください。  

 


